



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 7 juillet 1891. — Présidence de M. Morin-Pons. —
M. Bonnel, continuant la lecture de ses notices sur les fondations de l'Académie, depuis 1840, donne communication de celle concernant le prix Livet. Ce prix a été fondé, en 1887, par M. Clément Livet, négociant à Lyon, pour récompenser un acte de dévouement, soutenu ou spontané, ou un grand service rendu à l'humanité. La donation du fondateur a été approuvée par un décret du 11 novembre 1887, et le prix a été décerné, pour la première fois, dans la séance publique du 18 décembre 1888. M. Bonnel fait ensuite l'historique du prix Ampère-Cheuvreux. Cette fondation remonte à 1866, et elle est due à M. et à M^{me} Cheuvreux, légataires universels de J.-J. Ampère, qui ont voulu perpétuer ainsi la mémoire du testateur. Un décret du 27 juillet 1867 autorisa l'Académie à recevoir la donation faite par les fondateurs. Ce prix, qui a été distribué sans interruption depuis 1868, consiste dans une somme annuelle de 1,800 francs, allouée pendant trois années consécutives, à un jeune homme peu favorisé des dons de la fortune, pour lui aider à perfectionner ses études dans les lettres, les sciences et les Beaux-Arts. L'orateur termine sa communication, en faisant la nomenclature complète des lauréats ayant obtenu ce prix, depuis 1868 jusqu'à ce jour.